

Rotary



The Hitoyoshi Rotary

人吉ロータリークラブ

通算3248回
2025年7月4日
第1回例会

よいことのために手をとりあおう

2025~2026年度 R I 会長

マリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ

人吉市九日町30・清流山水花 あゆの里 ☎ 2171

例会場

事務局

清流山水花 あゆの里内 ☎ 6665 ☎ 6505

人吉ロータリークラブ
ホームページ

フェイスブックページ

[E-mail]

hitoyoshi-rc@mocha.ocn.ne.jp

2025~2026年度 人吉ロータリークラブテーマ
それぞれの輝きをひとつに

本日の例会

国歌斉唱・Rソング斉唱
会長の時間
幹事報告
ガバナー補佐挨拶
出席率報告
寄付の申し出
会員5分間スピーチ
会務報告
Rの友紹介
寄付カード

会長成りたての7月1日（火）、早速北公共イメージ委員長、春木幹事と3名で人吉税務署へご挨拶に伺いました。ちょうど引き継ぎの日で、宮崎署長と新たに兼任してこられた上野新署長にもお会いし、ロータリークラブの活動や税務の話題など、いろいろとお話しさせていただきました。青井阿蘇神社や他の官公庁への訪問挨拶は、来週10日に予定しております。同行していただく理事の皆さんよろしくお願ひします。

それから本年度は、人吉ロータリークラブの会員相互のつながりと理解を深めるために、会員の皆さんに「5分間スピーチ」をお願いしたいと思います。仕事のこと、家族のこと、趣味や自慢話など、どんなお話でも結構です。忌憚のないお話を楽しみにしております。詳しくは後ほど岡本プログラム委員長からご説明がありますので宜しくお願ひします。

そして、来週はガバナー公式訪問になります。例会の開始時間は午後5時30分からと通常より早くなりますが、お一人でも多く出席していただきますようお願ひします。先日、延岡ガバナーエレクトから人吉ロータリークラブのLINEグループに送られてきた写真でお分かりのように、藤田ガバナーはデカい体格の上に、声にも大変な迫力があります。直接お話しする際、ロータリークラブに関する知識がまだ浅い私はとても緊張します。そのことを大分での研修の際に北パスト会長に話したところ、「なーん、ただのタクシー会社の社長やら」と返答に困るような励ましを頂きました。「そうですよね」とも返しきれず、なんとも返答に困る励ましたでしたが、何となく気が楽になったような気はしますが、やっぱり来週のガバナー公式訪問の際の「会長・幹事懇談会」を思うと、変な汗が出てきます。

さて、本年度のRI会長はフランチェスコ・アレツォ氏です。スローガンは「よいことのために手を取りあおう」です。よいことのため手を取りあえるロータリーを築き、すべての人にとてより明るい未来を実現させましょうと呼びかけられています。そして会員増強を、最優先事項であり、最も価値ある資産であり、最大の課題であると強調されています。それは、まずクラブの高齢化に対する唯一の策は絶えず新会員

塙本・春木年度出航！

点鐘 塙本哲也 会長
歌 唱 リーダー 小川孝博 委員長
国歌 「君が代」
R S 「奉仕の理想」

司会・進行 プログラム 岡本明徳 委員長

会長の時間

会長 塙本哲也



皆さんこんにちは 遂にこの日
がやってきました。 今から1年間
どうぞ宜しくお願ひします。

今日7月4日で令和2年の豪雨災
害からちょうど5年が経ちまし
た。当店も水没し、2階自宅の膝
くらいまで浸水しました。7月3日

夜半から1日で7月約1か月分の降水量となり、県内で
65名、人吉市では20名の尊い命が失われました。ここ
に黙とうを捧げたいと思います。

— 黙とう —

を迎えること、第二に会員が増えれば奉仕の力が広がること、第三に後継者育成計画の重要性、これらの考えることでロータリーが今度数十年にわたって活気とインパクトを維持できると言われています。

本年度の2720地区藤田千克由ガバナーは、「みんなでつなぐ、育てる ロータリーリレーションシップ」をスローガンとされました。これは、今一度、手を取り合いつながることのあたたかさや、それがもたらす力を再認識し、より良いロータリー、より良い未来へと向って、みんなで歩みたいという思いを込められたスローガンです。また藤田ガバナーは「クラブの活性化なくして地区の活性化はありえない」と信じています。皆様の手でご自身のクラブを発展させ、輝かせていただきたいと言われています。

それでは、私の所信を述べさせていただきたいと思います。伝統ある人吉ロータリークラブの第69代会長を拝命するにあたり身の引き締まる思いで一杯です。我が人吉ロータリークラブをより良い形で未来につなげて行ける様に、会員の皆さんのご支援を仰ぎながら精一杯頑張っていく所存ですのでどうぞ宜しくお願ひ致します。

そして、本年度の人吉ロータリークラブのスローガンを「それぞれの輝きをひとつに」とさせていただきます。個性豊かで輝く人吉ロータリークラブの会員一人ひとりが人吉ロータリークラブの会員としての誇りを持ち、寛容な心でお互いの友情を深め合い、活気ある楽しいクラブにしていける様に努力します。またクラブの親睦、会員相互のつながりを大事にしていきたいと思います。例会の際に折角毎週顔を合わせるのだから、お互い一言でもいいので声を掛け合って少しでも多くの会員と交わっていただける様お願ひします。

この様な友情溢れる雰囲気で行う地域に根ざした奉仕活動を展開することで、より多くの新しい仲間を迎えることが出来ると信じています。RI会長が「ロータリーの最大の財産は、その歴史でも、プロジェクトでも、世界的広がりでもありません。それは会員です。ロータリーが世界に与えることのできる最大の贈り物は、その会員である」と言われています。また、藤田千克由ガバナーの、「会員みんなが強く手をとりあってつながることが、会員の成長とロータリーの活性化をもたらします。ロータリーのネットワークと友情を最大限に生かし、会員の増加に繋げていきましょう」というお二人の言葉と通ずるものがあると思います。

最後に、24年近くただ昼食を食べるため例会に出席していたような不勉強で超アナログ人間の私が会長になるという事の重責を今ひしひしと感じております。会員の皆さんのご指導、ご鞭撻、ご協力を切にお願いして私の所信とさせていただきます。

そして来年の6月には台湾で国際大会があります。
皆で行きましょう。

幹事報告

幹事 春木 顕



《7月4日定例理事会承認事項》

1号議案 理事会オブザーバー出席の件

(岡本明徳副幹事)

岡本明徳次年度幹事が理事会にオブザーバー出席することを

認める。

2号議案 出席免除の件 (中島博之会員)

病気療養 (リハビリ) のため出席を免除することを認める。但し期間は一年間とする。

3号議案 例会時間及び場所変更の件

7月11日 《ガバナー公式訪問・新旧理事役員歓送迎会例会》
例会17時30分よりとする。

8月1日 《納涼家族会例会》例会18時30分よりとする。

9月12日 《月見例会》場所未定 例会18時30分よりとする。

10月10日 《早朝例会》場所未定 例会7時よりとする。

12月12日 《忘年会例会》例会18時30分よりとする。

1月9日 《新年会例会》例会18時30分よりとする。

4月3日 《花見例会》場所未定 例会18時30分よりとする。

4月 《職場訪問例会》 (日程・場所は未定)

6月5日 《賀寿会例会》例会18時30分よりとする。

4号議案 クラブ協議会開催日程の件

3回実施する。

(実施日 ①7/18・25、② 1/16・23、③ 6/12・19)

5号議案 ガバナー公式訪問日程の件

7月11日 (金) とし、16時～17時 (ガバナー面談) 、
17時30分～18時30分 (例会・ガバナーアドレス)

6号議案 例会取り止め (定款第7条第1節(d)の規定に基づく) 日程の件

①祝日に関連した休会 (8回)

8月15日・9月19日・10月17日・11月7日・1月2日・

2月13日・3月20日・5月8日

②取止め (2回)

12月26日・5月22日

7号議案 チャレンジカップ日程と会場の件

11月8日 (土) 多良木町民体育館にて開催とする。

8号議案 I M開催期日の件

11月15日 (土) 昼食時間帯からの開始とする。(詳細は未定)

9号議案 メーカアップ適用の件

家庭集会及び次年度委員会の各々2回まで。キッチンカー関連事業・ローターアクトの例会及び事業活動、その他理事会で承認した行事。ロータリーに関する会に会員が参加した場合。

10号議案 あゆの里 例会食事代の件

和洋食1,800円 (税込) 、カレー1,200円 (税込)

11号議案 100万ドル食事の件

月2回をめどに実施する。

12号議案 ビジター費の件

1名2,000円とし、ガバナー・ガバナー補佐は対象外とする。

13号議案 セミナー・地区行事・周年行事参加の旅費の件

車代 (燃料費: 大分1万円 熊本5千円) 高速代は実費とする。バスをチャーターする場合は、運転手を含めて手配する。

14号議案 ガバナー補佐活動費の件

本田節ガバナー補佐就任に伴い、ガバナー補佐に150,000円を支出する。

15号議案 ローターアクトクラブの助成金の件

年間 20万円 とする。

16号議案 事務局員給与の件 (最低賃金をもとに算出)

17号議案 事務所使用料の件

年36万円で契約する。

18号議案 ローター財団への普通寄付を年150ドルとする件

これまで全会員より40ドル/年、新会員20ドル/年を会費から自動的に寄付。会員全員で150ドル達成のため、今年度からはこれを150ドル/年 (新会員130ドル/年) とする。

19号議案 米山奨学会への普通寄付の件

1人6千円に対し会員より4千円負担、不足分を100万ドルの食事より支出する。特別寄付を合わせ1人平均15,000円を目標とする。

20号議案 5大親睦行事負担金の件

参加者より 5,000円の負担をお願いする。月見例会・花見例会の会費については随時別途に取り決める。

21号議案 例会出席の時、原則としてノーネクタイとする。

スーツ・ネクタイ着用のときは事前に連絡する。

22号議案 各団体後援依頼の件

人吉市暴力追放協議会年会費10,000円

人吉球磨総合美展：ロータリー賞として10,000円

犯罪被害者支援センター賛助会員費20,000円

人吉温泉まつり協賛金20,000円

人吉オープンゴルフ大会広告及び協賛金21,000円

人吉市国際交流協会年会費10,000円

青井阿蘇神社おくんち祭り協賛金10,000円

ひとよし温泉マラソン大会抽選会賞品提供5,000円

第17回「球磨川音楽祭」後援 ポスター・チラシ・プログラム類における名義使用

第6グループIM開催クラブ負担金（登録料 2000円×会員数）

報告事項

7月のロータリーレート 145円

《RI分担金について》

人頭分担金：1人あたり82ドル（前期41ドル後期41ドル）

規定審議会分担金：1人あたり 1ドル（前期のみ）

《2720地区 会員負担金について》

地区運営分担金13,400円（前・後期とも6,700円）

地区大会分担金4,500円（前期のみ）

日本青少年交換委員会分担金200円（前・後期とも100円）

災害見舞積立金400円（前後期とも200円）

案内（回覧）

1 令和7年度「青少年の被害非行防止強化月間」について周知依頼

（熊本県環境生活部県民生活局長・熊本県青少年育成県民会議局長） 期間 7月1日～8月31日

2 「少年の主張」熊本県大会

期日 8月30日 熊本城ホールにて

他クラブ例会時刻及び会場の変更・休会のお知らせ

1 八代RC

7/17 例会とりやめ

7/30 18:30～ 和食割烹「鰻○」

2 人吉中央RC

7/23 7/30 例会取りやめ

連絡

1 国際ロータリー国際大会（台湾大会）

令和8年6月13日～17日開催

予約の関係で、参加者を7月中に募ります。

今後の例会について

令和7年7月11日【時刻変更】17:30開会

ガバナー公式訪問※ネクタイ着用

令和7年7月18日 12:30開会

5分間スピーチ クラブ協議会（前半）

令和7年7月25日 12:30開会

5分間スピーチ クラブ協議会（後半）

【ガバナー補佐挨拶】

熊本第6Gガバナー補佐 本田 節



この度、藤田千克由ガバナーより熊本第6グループのガバナー補佐を拝命いたしました、人吉ロータリークラブ所属の本田節と申します。ロータリー歴21年、職業分類は建築設計です。わたくしの担当は（人吉中央・多良木・芦北・水俣・人吉）の5つのクラブです。図らずもガバナー補佐として推薦をいただき、色々と戸惑いや不安もありますが、会員皆様のご指導をいただきながら役割と責務を全うしたいと決意を新たにしております。まず、ガバナー補佐の主な役割は、ガバナーを援助する事・担当するクラブの効果

的な運営をサポートすることだと思っております。

さて、本年度の国際ロータリー会長フランチェスコ・アレッソ（イタリア・歯科医）のメッセージは“よいことのために手を取り合おう”です。政治、地理、イデオロギーでますます分断されている世界において、結束力となるよう会員に呼び掛け、奉仕プロジェクトを通じロータリーは様々な背景を持つ人々（人種・宗教・職業をこえて）をつなぎ、地域社会でよいことを行う共通の使命のために活動する、とされております。

また第2720地区藤田ガバナー方針は、“みんなでつなぐ育てるリレーションシップ”です。ロータリーで最も大切な会員とクラブが成長し、強くなるには会員同士のつながり、会員とクラブとのつながり、またクラブ同士のつながりや、クラブと地区組織との繋がりがより強固になることが必要であると言われております。

RI会長や藤田ガバナーの方針を受け、第6グループの会長の活動方針が会員の皆様方につながり、より強固なそのリレーションシップが共感し、各クラブの成長と地区の成長を促すことを願っております。世界中のロータリアンの長年の願いでもあるポリオの根絶、ロータリーの価値を広めるための会員拡大、次世代を担うインターハクト・ローターアクトの育成と拡大、多様な時代に沿った有意義なロータリー財団の活用など、みんなでよいことのために手を取り合っていきましょう。

最後になりましたが、5年前の球磨川大豪雨災害におきまして多くのロータリークラブや会員の皆様のご支援と温かい友情をいただき、一歩一歩復興に向けてみんなで手を取り合って頑張ることができました。この場をお借りして、改めて御礼を申し上げたいと思います。これからも、ロータリーの、目的である奉仕の理念と四つのテストを肝に銘じ、藤田ガバナーと各クラブの懸け橋になるよう精一杯頑張ってまいりたいと思っておりますので、皆様の御協力、ご指導をよろしくお願い申し上げます。

出席率報告

副委員長 加登住亮

現会員数	49名	出席免除会員数	1名
出席義務会員数	48名		
欠席者数	13名		
出席者数	35名		
免除会員出席数	0名		

本日の出席率
72.92%

《寄付の申し出》

塙本哲也会長より「会長就任記念」、春木 頤幹事より「幹事就任記念」として、R財団、米山記念奨学会、人吉RC奨学基金委員会へご寄付がありました。



【会員5分間スピーチ】

春木 顕 会員

会員5分間スピーチの栄えある第1回目の機会をいただいた、春木 顕です。会員歴は5年6ヶ月、職業分類は宗教です。塚本年度の例会の特徴のひとつとなるこのスピーチは、「自分のこと」「家族のこと」「仕事のこと」など、自分自身にまつわる情報を他の会員により知ってもらうことを考えています。必ず順番が回ってきますので、今からしっかりと考えておいてください。

さて、私の宗教についてのお話は今後もお聞きいただくご縁があると思います。そこで今回は、齢50を超えた私の人生の半分の時間を占める教員時代のことについてお話しをいたします。どうぞお付き合いください。

これから的时间は、みなさんは中学生になります。みんなは中学生になりました。みんなそれぞれ個性豊かな将来有望な中学生です。そんなみなさんですが、ひとつだけ欠点がありました。それは朝がとても弱いということです。目覚まし時計を何個かけても起きることはできません。両親にも起こしてもらいますが、なかなか起きることは難しい中学生です。そのため毎日のように遅刻してしまい、毎日のように春木先生に叱られます。「どうして、毎日毎日そうやって寝坊して遅刻するんだ!明日も遅刻したら両親と一緒にどうするか話し合いをもちます!」

さあ、みなさんはこの後、どんなことを心に誓いましたか?おそらく「もう遅刻はしない」と誓われたことでしょう。

翌朝になりました。なかなか起きるのは大変でしたが、いつもよりも早く起きることができました。ギリギリの時間でしたが、走って行けば間に合います。あなたは学校へ向けて走り出しました。学校まであとわずかという場所にある交差点にさしかかりました。赤信号の待ち時間さえも遅刻の原因になりそうでやきもきしてしまいます。

そんな時、ふと横を見ると、腰の曲がった老人が少々重そうな風呂敷包みを持って信号待ちをしていました。そしてその表情はとても困っている表情でした。

「どうされたんですか?」あなたは老人に尋ねます。すると老人は行きたい場所にどうやって行けばいいのかわからない、重い荷物を持って道に迷って困っていると教えてくれました。老人が行きたい場所は、あなたがよく知っている場所でした。案内しようと思えばできる場所でした。重い荷物もあるし、荷物を持って案内すればきっと老人に喜んでもらえるはずです。

でも老人を案内すれば、間違いなく遅刻します。先生との約束も、昨日の自分自身の誓いも破ってしまうことになります。

このあと、あなたはどのような行動をとったでしょう?

老人を送って遅刻するという行動を選んだ人。遅刻をしないという約束を守ることを選んだ人。それ以外の行動を選んだ人。様々だと思います。

ではどれが正しい行動だったのでしょうか?

私は国語科の教員でしたが、ずっとこだわって研究し実践していたのが「道徳教育」でした。熊本県の初任者研修や教員の道徳授業力向上のための仕事として、全ての公立小中学校に私の授業と解説が入った研修用DVDも配布されていました。

よく先生方は「私には道徳性がないから、そんな私が道徳を教えるなんて…」といわれます。でも安心してください。私も含めて道徳性がしっかりと備わっている人はほとんどいません。

実は道徳の時間というのは、先ほどの遅刻と老人の話しのよう、どちらも選びようがないときに、それでも選択しないといけないときに、自分自身の信念や根拠をもって自分の責任で判断することを学ぶ時間という面も持っています。

世の中に、白か黒か、○か×かで判断することを求める風潮がありますが、社会生活はそういうものだけではないということを大切にできる教育を頑張っていた教員時代でした。

少しは私のこと、分かっていただけたでしょうか?本日はご静聴ありがとうございました。

次回の5分間スピーチは、竹長会長エレクトにお願いします。

会務報告

ガバナーエレクト就任挨拶

ガバナーエレクト 延岡研一



いよいよ一昨日の7月1日より正式にガバナーエレクトとなりました。今までではデジグネート、ノミニーの立場で、いわばアイドリング状態で準備をしてまいりましたが、これからは徐々にエンジンをロー、セコンドまで引き上げ、サードギアに入れ、そしてガバナーアイドリングにはトップギアで走っていく、そんな構えであります。

7月1日には「ガバナーアイドリング」と称する会合が東京プリンスホテルで開かれ、ガバナー、ガバナーエレクト、ガバナーノミニー、パストガバナー、RIの役員の方々が一堂に会しました。その場で、全国のガバナーエレクト同士の交流も図り、身が引き締まる思いで帰ってまいりました。

まずスタートが、10月18日に第1回ガバナーアイドリング会議が予定されています。これを皮切りに、12月6日には第2回会議(新旧合同)、その後も来年2月、3月、4月と続く地域チーム研修(PETS)、地区協議会と、年度に向けた準備が進んでまいります。これからが本格的なスタートです。皆さまのお力添えをいただきながら、一歩一歩着実に進めてまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

それから、先ほど台湾の話もございましたが、少し先のことになりますので、参考までにご案内いたします。「2027年国際大会」についてですが、当初予定されていたハワイ開催が変更となり、現在のところ6月5日から9日まで、ドバイでの開催が決定しております。ドバイには、大山さんが以前行かれたことがあるそうで、ぜひ大山さんにエスコート役をお願いしながら、皆さまと一緒にドバイの大会に参加できればと考えて

おります。まだ先の話ではありますが、ぜひご予定に入れていただければ幸いです。どうぞよろしくお願ひいたします。

次年度地区幹事予定者
水野虎彦



次年度地区幹事を務めさせていただきます水野でございます。地区では「次年度地区幹事予定者」と呼ばれておりますが、既に準備段階を超え、実質的には本格的に活動を始めております。

これまで、延岡ガバナーエレクトがノミニー時代にどのような行動をされていたのか、皆さまにはなかなか見えにくい部分もあったかと思います。ですが、その裏では本当に精力的に活動され、さまざまな場所へ足を運び、常に忙しく動かれておられました。そのご様子を間近で拝見し、「これは本当に大変だな」と感じた次第でございます。これからは、皆さまにも延岡エレクトのご活躍がより見えてくる機会が増えてまいります。

また、今後は当クラブの会員の中から、副幹事を数名、さらには筆頭副幹事をお願いする予定です。ご指名を受けられた方は、どうか先ほどの竹長エレクトのように、「はい、喜んで」と快くお返事をいただければ、大変ありがとうございます。

皆さま、ぜひ延岡エレクトを全力でお支えいただけますよう、心よりお願ひ申し上げまして、私からのご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

【プログラム委員会】 委員長 岡本明徳
「会員 5分間スピーチ」リレー実施について

塙本会長が先ほどお話しされた通り、今年度は会員同士の相互理解を深めたいという思いから、会員スピーチのリレー方式を実施いたします。

具体的には、毎回の例会で、どなたか1名にこちらの前にお立ちいただき、5分間のスピーチをお願いしたいと思っています。スピーチの内容は、ご自身のことやご家族のこと、お仕事についてなど、自由にお話しいただいて結構です。

また、スピーチの最後には、「次にお話しいただく方」をご指名いただきます。昔の「テレフォンショッキング」のような形で繋いでいければと考えております。この方式を進めるにあたり、皆さまに2つお願いがございます。

1. スピーチをお願いする際には、次に話してほしい方を3名ほど候補として教えてください。ご指名いただいた方の出席予定を私どもの方で確認いたします。候補となった方へは、遅くともスピーチの2週間前までにはお声がけいたしますので、ご準備いただけますと幸いです。

2. ご指名を受けられた方は、ぜひ快くスピーチをお引き受けいただきますようお願ひいたします。今年度の例会は42回予定されていますが、ガバナー公式訪問と10月の早朝例会ではこのスピーチは行いません。したがって、実際に実施するのは40回となります。つまり、会長を除く40名の皆さま全員に順番が回ることになります。「順番が早いか遅いか」の違いだけで、必ず全員にお願いすることになりますので、ご理解とご協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。

【雑誌委員会】

ロータリーの友 7月号紹介

委員長 長船法文



ロータリーの友



昨年11月に入会致しました長船法文と申します。今年度は雑誌委員長に任命されましたので、微力ながら例会を盛り上げて行きたいと考えております。職業分類は「通信設備工事」になります。5年前の今日2020年7月5日朝5時30分頃に自宅の窓を開けると球磨川の濁流の音が近くに聞こえ、町内の花立（花の木があるあたり）まで車を走らせ水位を確認しその足で城内に向かい氾濫すれられの人吉の状況を目にして漠然としたのをはつきりと覚えております。家に帰ると同時に市内の医療機関から電話がつながらないから来てほしいと連絡があり現場に急行、復旧できないまま外に出たのが8時30分、どの道路も冠水しやっと家に帰りついたのが、12時過ぎでした。その日は何もできないまま過ごし翌日最初の仕事が医療センターの被害状況確認から8月15日までにご愛顧いただいている医療機関の仮復旧を福岡、熊本の同業者の力を借りて終える事が出来たこと、合間に市内の災害ボランティアに参加し毎日泥だらけになったことが、思い出す水害経験です。また、医療機関現場では岩井前会長にはご指導いただき、新堀会員には田のお弁当を毎日現場まで配達頂きありがとうございました。遅くなりましたがお礼申しあげます。そして改めて犠牲になられた方々のご冥福をお祈り申し上げます。

さて表紙にある「UNITE FOR GOOD」直訳すれば「善のために団結する」になるかと思いますが、戦争を行っている国の思想にも反映する言葉では?と思っていましたら「よいことのために手を取りあおう」と和訳されておりなるほどと感銘を受けました。4ページに記載されているロータリーの目的と理念である4つのテストを読み返せば、水害時の復興のためにという気持ちは、すべてに当てはまりますが、5年たった今の自分は、考えるところが多々あり、経験が生かされていないと反省をしたところです。家庭、仕事、交友にロータリーの目的と理念を念頭に置き精進しようと見えます。

次に14ページになりますが、ガバナーの紹介で第2590地区（川崎北RC）大塚正一ガバナーですが1、957年熊本県生まれと記載されておりましたのでパソコンで検索いたしました。AIアシスタントは怪しい回答もあり何処の市町村の出身かは分かりませんでした。努力家=「肥後もっこす」そんな記事で嬉しく思いました。

22ページ我が地区のガバナー藤田千克由様です。記事を読むと居酒屋ミーティングを通しての地区内全クラブの次年度会長・幹事との対話など新たな取り組みも積極的に行われ尊敬するところです。もう一つ以前から子どもの教育に関心が高く、子どもと保護者が主役の活動「こども屋台選手権」を地域で実地してきました、と記載されており調べて見ると今年で10年目のイベントのことでした。①学ぶことは働くことであり、働くことは楽しいことである②屋台運営を通じて社会

に出て働く事への体験③故郷おおいたの食を通じ、故郷おおいたへの誇釀成④仲間たちと協力し、計画、調理、販売実践を通じた成長を支援 と募集要項にありました。キャリア教育の一貫で行政機関、商工会議所、JC、もちろんロータリークラブなど地域で支えているイベントだろうと察するところです。藤田ガバナーが来られたらお話を聞けたら思います。

次に横開き4ページ（69ページ）「ヤングケアラーを知ろう～こどもが頼れる地域社会づくり」とあります。2024年6月の法改正に伴いしっかりした定義が定められことにより文科省でも各都道府県の教育委員会に現状の把握を始めたとお聞きしました。人吉市の場合は、小学5年生、中学2年生にアンケートを今年6月に実施したとのことです。子どもの不登校になる要因にあるならば早急な支援が必要かと思いました。子ども食堂、奨学金など地域の支援がこのような子どもたちにも反映されることを願います。この記事は、最後まで読む価値がある内容で、これから活動のヒントになると思ったしだいです。

結びになりますが、50ページにある投稿を募集しております。奮って応募ください。

どうぞ一年間よろしくお願ひします。

【寄付カード】

（ニコニコ箱）

- ・**延岡会員** 塚本会長、春木幹事、一年間頑張ってください。本田ガバナー補佐もよろしくお願ひします。いよいよガバナーエレクト、ギアアップして頑張ります。
- ・**水野会員** 塚本会長、春木幹事、本田ガバナー補佐、そして延岡ガバナーエレクト就任おめでとうございます。微力ながらお支え致します。
- ・**浅野会員** てっちゃん頑張れ
- ・**岩井会員** 塚本会長、春木幹事、1年間頑張って下さい。1年なんてあつという間ですから
- ・**中川会員** 本田ガバナー補佐、就任誠におめでとうございます。ガバナー補佐幹事として頑張ります。
- ・**中川会員** 塚本会長、春木幹事、就任おめでとうございます。いっしょに頑張りましょう
- ・**大久保会員** 塚本会長、春木幹事、外理事役員の皆さん、おめでとうございます。一年間よろしくお願ひ致します。
- ・**山口会員** 塚本新会長、頑張って下さい。静かに見守っております。
- ・**井手会員** 塚本・春木丸の無事の出航おめでとうございます。一年間宜しく御願い致します。本田ガバナー補佐、大変でしょうが宜しく御願い致します。
- ・**葉山会員** 奥ゆかしい塚本会長と、堂々と真ん中で報告をされた春木幹事の出航を祈念してニコニコします。
- ・**石藏会員** 塚本会長、春木幹事、そして本田ガバナー補佐のスタートをお祝いして!!
- ・**増田会員** 塚本会長、春木幹事、一年間お世話になります。
- ・**大山会員** 塚本会長年度の初例会開催、誠におめでとうございます。一年間理事としても精一杯頑張り

ます。よろしくお願ひ致します。

- ・**岡本会員** プログラム委員長として例会の進行をさせていただきます。1年間よろしくお願ひいたします。
- ・**加登住会員** 塚本会長、春木幹事、就任おめでとうございます。ニコニコ副委員長として皆様にお願いです。月に1回でもかまいません。よろしくお願ひ致します。

・第1例会全員スマイル

（R財団）

- ・**石藏会員** 人吉新聞は7月2日、67年を費して紙齢20,000号を迎えました。皆さんのご支援のおかげと感謝申し上げます。30,000号の時はあの世に行っているかも知れませんので、20,000号にちなみ「2万」ずつ寄付します。
- ・**本田会員** 熊本第6グループのガバナー補佐就任として
- ・**北会員** 塚本・春木丸の旅立ちをお祝い申し上げます。頑張れ哲也
- ・**渡辺会員** 塚本・春木丸の出航おめでとうございます。一年間楽しんで下さい。
- ・**葉山会員** 本田ガバナー補佐の就任を祈念して

- ・**有馬会員** 塚本会長春木幹事、本田ガバナー補佐のスタートおめでとうございます。一緒に盛り上げて参ります。宜しくお願ひ申し上げます。
- ・**長船会員** 前会の例会は欠席申し訳ありませんでした。岩井会員、伊久美会員、ご苦労さまでした。新年度塚本会長をはじめ皆さまよろしくお願ひします。

（米山記念奨学）

- ・**石藏会員** R財団カードと同文
- ・**北会員** R財団カードと同文
- ・**葉山会員** 先日あるセミナーで名指で注意を受け、サギに合わずにつみましたので米山と奨学基金に差し出します。
- ・**長船会員** R財団カードと同文

（人吉RC奨学基金）

- ・**石藏会員** R財団カードと同文
- ・**北会員** R財団カードと同文
- ・**葉山会員** 米山カードと同文
- ・**長船会員** R財団カードと同文

点鐘 塚本哲也 会長